
Hallo und Moin aus Friesland
Beitrag von „“ vom 25. Dezember 2011, 14:37

Gigabyte ist für einen Häcki immer die beste Wahl, mit deinem Asrock wird es sicher noch
einige Probleme geben.
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